

Safari Subuh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Warga Sambut Hangat Kehadiran Anggota Polisi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 27, 2024 - 11:26



Giat Safari Subuh Polsek Parakansalak
-6°48'2", 106°42'31", 605,9m
27/01/2024:04:22:30

Safari Subuh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Warga Sambut Hangat Kehadiran Anggota Polisi"

SUKABUMI - Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., mengapresiasi kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh anggota Polsek Parakansalak pada Sabtu, 27 Januari 2024. Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi,

Kapolsek Parakansalak menyampaikan bahwa kegiatan tersebut berhasil dilaksanakan dengan tertib.

Pukul 04.10 WIB, AIPDU Kusnan, AIPDA Koswandi, AMD, dan BRIPKA Arry Bawono, bertemu dengan warga setempat di Masjid Kaum At - Taqwa, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak. Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Parakansalak berupaya mendekati diri dengan masyarakat untuk menampung curhatan serta saran yang mungkin diberikan oleh warga.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., mengungkapkan, "Safari Subuh ini menjadi salah satu wujud kepedulian kami terhadap masyarakat. Kami ingin menciptakan kedekatan dan membangun kepercayaan dengan mendengarkan aspirasi langsung dari warga. Hal ini menjadi langkah positif untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat."

Hasil kegiatan tersebut melaporkan bahwa safari subuh berjalan dengan tertib dan mendapatkan sambutan hangat dari warga yang hadir. Anggota Polsek Parakansalak aktif mendengarkan dan memberikan respons terhadap curhatan serta saran yang disampaikan oleh masyarakat.

Sebagai dokumentasi, terlampir foto-foto kegiatan Safari Subuh yang mencerminkan antusiasme dan keharmonisan antara anggota Polsek Parakansalak dan warga setempat.

Kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk pelayanan kepolisian kepada masyarakat, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen Polsek Parakansalak untuk terus menjalin hubungan yang harmonis dan saling mendukung dengan warga di wilayah hukumnya.